

Pág.: 43 Cm2: 464,1 VPE: \$555.936 Fecha: 20-06-2025 5.200 Tiraje: Medio: El Pingüino Lectoría: 15.600 El Pingüino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Trump se fija dos semanas para decidir si involucra a EE.UU. en la guerra con Irán

En medio de advertencis desde Rusia

Trump se fija dos semanas para decidir si involucra a EE.UU. en la guerra con Irán

 Además, la posición del mandatario estadounidense contrasta con los esfuerzos de países europeos como Francia, que esperan una instancia que permita retomar el diálogo.

l Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, afirmó este jueves que decidirá "en las próximas dos semanas" si involucra a su país en el conflicto entre Irán e Israel, mientras ambos países siguen intercambiando ataques por séptimo día consecutivo.

"Basándome en el hecho de que hay una posibilidad sustancial de negociaciones que pueden o no tener lugar con Irán en un futuro próximo, tomaré mi decisión sobre ir o no ir en las próximas dos semanas", dijo el Mandatario en un comunicado leído por su secretaria de prensa, Karoline Leavitt.

Trump celebró este jue-ves su tercera reunión en tres días con su gabinete de se-guridad en la sala de crisis del sótano de la Casa Blanca, donde se toman las decisiones militares más delicadas El miércoles, el líder republicano se había mostrado ambiguo cuando le pre-guntaron si Estados Unidos bombardeará Irán: "Tal vez lo haga, tal vez no". También afirmó que los iraníes se ha-bían contactado con la Casa Blanca para retomar las nego-ciaciones sobre su programa nuclear, lo que Teherán se apresuró a desmentir.

La "correspondencia ha continuado" entre Estados

Unidos e Irán, según la vo-cera de la Casa Blanca, que fue consultada el jueves sobre informaciones de prensa según las cuales el enviado estadounidense para Medio Oriente, Steve Witkoff, había estado en contacto con el ministro iraní de Relaciones Exteriores. La Casa Blanca tam-

bién afirmó que Irán tiene capacidad para armar bombas nucleares en tan solo "quince días" si así se lo ordena el líder supremo, el ayatola Ali Jamenei. "Irán tiene todo lo que necesita para conseguir un arma nuclear. Todo lo que necesitan es una decisión del líder supremo para hacerlo, y tardaría un par de semanas en completar la producción de esa arma", dijo a los periodistas la portavoz Leavitt.

Retiro de aviones

En tanto, decenas de aviones militares estadounidenses fueron retirados de la pista de una de las mayores bases estadounidenses en Medio Oriente, según imágenes satelitales. La decisión apun-taría a proteger esos aparatos de ataques iraníes, en mo-mentos en que Washington considera la opción de in-tervenir militarmente en la guerra entre Israel y la repú-blica islámica.

Casi 40 aviones militares estaban en la pista de la base el 5 de junio: grandes transportadores de equipos y de tropas y aviones de reconocimiento y de operaciones especiales C-130 Hércules. En una imagen del 19 de junio, solo tres aviones de transpor-

te permanecían visibles. Además, "como medida de precaución y ante las hos-tilidades regionales en curso". Estados Unidos "recomendó al personal estar especialmente alerta" y "restringió temporalmente" el acceso a la base de Al Udeid, según una nota publicada este jueves en el sitio web de la embajada en Qatar.

Posibilidad de diálogo En tanto, desde París, el ministro francés Jean-Noël Barrot sostuvo que hay voluntad de retomar las nego ciaciones europeas con Irán, pero que estas solo serán posibles si conducen a medidas concretas por parte del país en conflicto. Por su parte, el canciller alemán Johann Wadephul pidió a Teherán "medidas verificables" que demuestren que no busca de-sarrollar un arma nuclear.

La estrategia europea contrasta con la posición adoptada por el Presidente es-tadounidense Donald Trump, quien ha multiplicado las advertencias sobre una po-



Donal Trump parece seguir jugando al misterio con la posibilidad de involucrar a su país en apoyo de Israel.

sible intervención militar de Estados Unidos junto a Israel. Aunque Washington no participará directamente en el encuentro en Ginebra, un funcionario estadounidense indicó que esa postura podría cambiar si se profundiza la crisis.

La advertencia rusa El Presidente de Rusia,

Vladimir Putin, advirtió que existe un "grave pe-ligro" de que la OTAN se vea arrastrada aún más a

la guerra de Ucrania si los miembros de la alianza siguen suministrando armamento militar a Kyiv.

"La OTAN, por supues-to, está siendo arrastrada a la guerra en Ucrania, ¿de qué estamos hablando aquí?", dijo Putin en el Foro Económico Internacional de San Petersburgo este viernes.

Y en medio de esto, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia advirtió este jueves a Estados Unidos sobre cualquier "intervención militar" en el conflicto entre Irán e Israel,

dijo la portavoz de la canci-llería Maria Zajárova.

"Nos gustaría ad-vertir particularmente a Washington contra cualquier intervención militar en esta situación, lo que constituiría un paso extre-madamente peligroso con consecuencias negativas realmente impredecibles", dijo a los periodistas Zajárova.